

Programm

Am 11. März findet ein Abend der musikalischen Extraklasse in Günzburg statt. Gepaart mit einem tollen Front-Cooking Buffet von Catering-Service Portobello!

Werft euch für einen unvergesslichen Abend mit toller Soul & Pop Music in Schale und tanzt bis in die Nacht hinein.

UNSER PROGRAMM:

18.00 Uhr

Einlass: Aperitif & Fingerfood im Foyer
Gesangliche Untermalung durch Thomas Stieben

19.00 Uhr

Beginn des Dinners
Inklusive: Unlimitierte Getränke, exklusives Gala Dinner mit Front-Cooking Stationen und serviertem Gruss aus der Küche
Gesanglich begleitet durch die Band Rosemarr

21.00 Uhr

Start der Band Living Contrasts & Eröffnung der Tanzfläche

Preis pro Person 120 €

DINE 'N' DANCE

**LIVE SOUL- UND POP-MUSIK:
LIVING CONTRASTS
THOMAS STIEBEN | ROSEMARRY**



SOUL FOOD
SCHWABISCH & GRILL WEIN & BAR

Portobello

Das Original seit 1994

**Catering-Service
& Eventgastronomie**

KARTENVORVERKAUF:

FORUM AM HOFGARTEN, GÜNZBURG
KARTENVERKAUF@FORUM.GUENZBURG.DE | 08221/3663-20
www.eventim.de

*Front-Cooking Buffet &
unlimitierte Getränke all night long*

Dinner

Aperitif Gorgeous Sparkling Wine von Mille Bolle
& Alkoholfreier Fruchtcocktail
dazu Flying Fingerfood:
-Corstini mit Tatar vom Grill Gemüse
-Mais-Chili Süppchen
-Involtini vom Räucherlachs
-Mini-Mozzarella mit Cocktail-Tomaten

1. GANG SERVIERT

Kokos-Ingwer Süppchen

2. GANG FRONT COOKING BUFFET

Vorspeisen & Salatbuffet

Kalbsrücken -medium gegart- *live tranchiert*
an dunklem Chianti Jus

Spaghetti aus dem Parmesan-Laib mit Trüffel-Schaum
Schweinemedallions im Bacon-Mantel mit Waldpilz-Rahmsoße
Lachs auf der Haut gebraten auf Röstgemüse mit Pinienkernen
Hausgemachte Spinatspätzle mit dunkler Soße
Rosmarinkartoffeln

Marktgemüse der Saison mit frischen Kräutern
Panzerotti mit Steinpilzen gefüllt an Salbei-Limetten Butter
mit geschmorten Cocktail-Tomaten und Grana Padano

3. GANG DESSERT BUFFET

Schokoladenmousse
Canoli mit Pistazien Creme
Panna Cotta mit Beeren
Früchte & Obst auf Platten mit Fruchtsoße

unlimitierte Getränke

Aperitif & Fingerfood

Gala Dinner mit serviertem Gruß aus der Küche und Gala Buffet

Auswahl an alkoholfreien Getränken & Wasser

Bier, Wein & Sekt

Kaffee, Espresso & Heißgetränke

Im Jahr 2016 wagte Thomas den Schritt auf eine große Bühne und sang in der RTL-Fernsehshow "Das Supertalent" erstmals vor einem Millionenpublikum. Dieses reagierte mit Standing Ovation, von der Jury gab es großes Lob und Poptitan Dieter Bohlen ebnete mit dem goldenen Buzzer den direkten Einzug in's Finale. Hier konnte der gefühlvolle Sänger die Menschen erneut begeistern und wurde Zweitplatzierte der Castingshow.

Neben der Musik begleitet auch die Liebe zu Gott, Thomas schon sein ganzes Leben. Die gläubige Familie ist Teil einer christlichen Gemeinde, in der sich Thomas von Beginn an mit seinem Gesang in Gottesdiensten und Festlichkeiten regelmäßig einbrachte.

Seit einigen Jahren hat sich der Sänger auch außerhalb seiner Gemeinde als Hochzeitssänger einen Namen gemacht. Mit seiner gefühlvollen, warmherzigen Stimme singt der "Schnulzen-Liebhaber", wie er sich selbst gerne bezeichnet, mittlerweile regelmäßig auf Trauungen, Weihnachtsfeiern, aber auch auf Trauerfeiern, Beerdigungen und zu anderen Anlässen.



THOMAS STIEBEN



ROSEMARRY

Der Bandname Rosemerry hat nichts mit Rosmarin zu tun, wie das englische Wort für Rosmarin (engl. rosemary). Auch wenn es dem Trio der Musikerinnen keineswegs an Würze mangelt. Dieser Name setzt sich aus marry (engl. für „heiraten“) und rose (engl. für „Rose“) zusammen. Ursprünglich wollten Jasmina Schwarz aus Lachen, Pauline und Amelie Neugebauer aus Schöneberg hauptsächlich auf Hochzeiten musizieren. Da jedoch die Rose die Blume der Liebe ist, bot sich diese Zusammensetzung an. Die größte Leidenschaft der Musikerinnen ist die Musik. Sie möchten bei den Zuhörern für Gänsehautmomente sorgen und mit sanften Klängen verzaubern.

LIVING CONTRASTS

pop & soul music

Vier junge, harmonisierende Musiker, denen es mit ihrem feinen instrumentalen Zusammenspiel, ihrer eindrucksvollen Stimmen und ihrer kompromisslosen Hingabe immer wieder gelingt ein großes Publikum zu begeistern. Längst als einer der wohl heißesten Live-Acts der Region gefeiert, legte die im Frühjahr 2010 gegründete Band mit zahlreichen umjubelten Live-Auftritten einen fulminanten Aufstieg bis auf die größten Bühnen der heimischen Festivallandschaft hin.

Vom Typ, wie auch von der musikalischen Herkunft grundverschieden, sangen und spielten sich Julian Stoike, Christoph Kilgenstein, Alexander Pfriem und Christopher Tate in sowohl deutscher, als auch englischer Sprache mitten ins Herz der hiesigen Musikszene und weit darüber hinaus.

Vier Typen, die es sich zur Aufgabe gemacht haben ihr Publikum mit facettenreichen Interpretationen aktueller und vergangener Hits und ausgewählter Klassiker der Genres Soul und Pop zu fesseln. „Living Contrasts“ stehen nach wie vor für abwechslungsreichen Sound und stimmgewaltige, handgemachte Live Musik auf höchstem Niveau.

